

学提院多り

令和4年8月29日

学校教育目標

8 • 9

月|

ともに学び、創り出し、行動する子=輝く自分 輝く鶴小=

横浜市立 鶴ケ峯小学校 (http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/tsurugamine/)

夏休みあれこれ

学校長 荻原 規彦

【鶴ヶ峰駅周辺のパトロール】

7/23(土)の夜に鶴ケ峰地区の青少年指導員の方々が中心となって、駅周辺のパトロールを行いました。これは例年、夏休みに入ってすぐの土曜日に行われているもので、ここ2年お休みをしていました。参加者は青少年指導員の他、本校の職員と PTA、西谷中の職員と PTA、そして旭警察の警察官も加わりました。パトロールはいくつかのグループに分かれ、子どもが立ち寄りそうな公園やゲームセンター (サンワの2階)を見て回り、戻ってから危険個所 (公園のトイレの夜間の施錠) や気が付いたこと (街灯が少なく暗い)を共有し、所管する部署に伝えることになりました。

パトロールをしながら「ここは、昔はこうだった」など貴重な情報を教えていただいたり、コロナで疎遠になってしまった商店街のことも教えていただいたりしました。学校以外でも子どもたちを守っていこうという取り組みはとてもありがたいことです。

【ジュニアボランティア就任式】

8/I(月)に旭公会堂でジュニアボランティアの就任式が行われました。本校からは、5・6年生合計 I3名が就任し、代表2名が権藤旭区長から赤いバンダナを手渡されました。旭区の「ジュニアボランティア」は2000年からスタートした23年目の活動で、これまでに5000人以上が参加したそうです。参加された人の中には福祉の分野でお仕事をされている方も多いそうで、旭区の人材育成の一つになっています。活動は地域清掃、救命講習、障害について学ぶ、視覚障害の

当事者にお話を聞く、赤い羽根の街頭募金などで、11月27日には、報告会があります。主任児童員、民生委員とって運営していただいています。 学校とは違った体験での子どもたちの成長を期待しています。

【教職員の夏休み】

教職員は普段できない、研修や職員作業、これからの横浜の教育を考える協議会等に参加します。小学校では新しい学習指導要領が全面実施され、知識・技能だけでなく、資質・能力など実践的能力も求められていて、授業の変革が迫られています。新しい情報を取り入れながら授業を充実させていきたいです。

さて、前期後半の9月は、6年生の日光宿泊体験学習。6年生にとっては、最初で最後の宿泊となります。 安全面に配慮しながら、充実した内容になるようにしていきたいと思います。

そして後期は、いろいろな行事を再開していく予定です。11月には「秋まつり」、12月には「ゆめつるコンサート」です。「秋まつり」については、飲食は行わず物販のみとする予定です。「ゆめつるコンサート」は横浜市のガイドラインに沿って、体育館に入る人数を制限しながら実施していきたいと考えています。詳細は追ってお知らせしますが、感染状況によっては、変更・中止もあることをご承知おきください。